

155. verschiedenes erinnert worden. Ich übergehe der Kürze wegen dasjenige, wo die Verfasser meiner Einsicht nach Unrecht haben, oder welches sich eben so gut vertheidigen läset, als es von ihnen getadelt worden, je nachdem der Gesichtspunct ist, aus welchen man es ansiehet. Eine Stelle hätte ich gerne geändert, wenn nicht, wie schon gesagt worden, der Abdruck bereits zur Hälfte geschehen war, als ich durch die Schulbibliothek darauf aufmerksam gemacht wurde. Sie stehet im achten Kapitel S. 69. unten wo von dem Alcoran gesagt wurde, „daß er eine Menge abgeschmackter Fabeln enthalte, die bald aus dem Heidenthume, bald aber auch aus der heiligen Schrift hergenommen, aber sehr verunstaltet sind.“ Verständige sehen wohl, was ich habe sagen wollen; allein bey Kindern sind leicht Mißdeutungen zu besorgen. Man ändere daher diese Stelle so: „eine Menge abgeschmackter Fabeln, welche theils aus dem Heidenthume entlehnet, theils durch
Ber-